

**PERJANJIAN KERJASAMA ANTARA ASOSIASI PENGUSAHA RITEL
INDONESIA (APRINDO) DENGAN UNIVERSITAS ANDALAS
TENTANG PENYELENGGARAAN PROGRAM MAGANG
MAHASISWA BERSERTIFIKAT DI KOTA PADANG**

SKRIPSI

Diajukan Sebagai Salah Satu Syarat Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Hukum

Oleh:



Hj.Ulfanora, SH, MH.

Neneng Oktarina,SH.MH.

**FAKULTAS HUKUM
UNIVERSITAS ANDALAS**

2022

**PERJANJIAN KERJA SAMA ANTARA ASOSIASI PENGUSAHA RITEL INDONESIA (APRINDO) DENGAN
UNIVERSITAS ANDALAS TENTANG PENYELENGGARAAN PROGRAM MAGANG MAHASISWA
BERSERTIFIKAT DI KOTA PADANG**

Abstrak

Dalam rangka program MBKM, Program Studi dituntut mengembangkan kurikulum yang dapat memfasilitasi mahasiswa untuk mengikuti proses pembelajaran diluar program studi dari semester V sampai semester VII. Oleh karena itu kurikulum yang sedang berjalan perlu disesuaikan melalui langkah-langkah penting sebagai berikut¹ :1.Taat azas dalam menetapkan mata kuliah wajib sesuai dengan MKWU, mata kuliah wajib inti keilmuann dan MKWI. 2.memenyediakan mata kuliah pilihan yang lebih fleksibel minimal 20 sks. 3Menyediakan semester V dengan prioritas untuk *coss endrollment* dan *credit earning* dan semester VI dan VII dengan perioritas untuk pembelajaran diluar institusi. Permasalahan:1.Bagaimana proses terjadinya perjajian kerjasama (PKS) antara Aprindo dengan Universitas Andalas Tentang Penyelenggaraan Program Magang Mahasiswa Bersertifikat di Kota Padang. Mulai dari Nota Kesepahaman menjadi Perjanjian Kerjasama pada UPT MBKM Unand pada Tahun 2021 2..Bagaimana pelaksanaan perjanjian Kerjasama antara Aprindo dengan Universitas Andalas Tentang Penyelenggaraan Program Magang Bersetifikat di Kota Padang.?3. Kendala apa saja yang ditemui dalam pelaksanaan perjajian kerjasama antara Aprindo dengan Universitas Andalas Tentang Penyelenggaraan Program Magang Bersetifikat di Kota Padang.. Penelitian ini adalah bersifat yuridis empiris yang menekankan pada kenyataan di lapangan dikaitkan dengan aspek hukum atau perundang-undangan yang berlaku kemudian dihubungkan dengan kenyataan atau fakta-fakta yang terdapat dalam masyarakat. .,Magang bersetifikat mahasiswa Universitas Andalas di perusahaan/ unit usaha anggota APRINDO.,Penelitian dibidang usaha ritel.,Pengabdian kepada masyarakat sebagai bentuk tanggung jawab sosial dunia usaha.Kegiatan-kegiatan lainnya yang terkait dengan Pendidikan, Proses Pelaksanaan Perjanjain Kerjasama Antara Asosiasi Perusahaan Ritel Indonesia (APRINDO) dengan Universitas Andalas Tentang Pelnyelenggaraan Magang Mahasiswa Bersetifikat di Kota Padang dilaksanakan berdasarkan pada Nota Kesepahaman Nomor PIHAK PERTAMA 03/MOU/DPP-8/II/2021 dan Nomor PIHAK KEDUA KH 021/UN.16.R/HH.07.00/2021 pada Tanggal 26 Maret 2021 tentang Kerjasama Bidang Pendidikan, Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat.Sudah terlaksananya perjanjian kerjasama sesuai dengan isi Perjanjian Kerjasama Antara Aosiasi Pengusaha Ritel (Aprindo) dengan Universitas Andalas Tentang Penyelenggaraan Magang Mahasiswa Bersertifikat dengan Nomor Perjajian Pihak Pertama PKS -01/DPP-S/III/2021 dan Nomor Pihak Kedua KH-008/UN.16.WR.1/HK.07.00/2021 tanggal 26 Maret 2021. Maksud dari Kerjasama ini untuk menyiapkan mahasiswa menjadi sumber daya manusia unggul dengan kopentensi yang mampu serta tangguh dalam menghadapi perubahan sosial, budaya, dunia kerja dan kemajuan teknologi. Tujuan Penyelenggaraan Magang Mahasiswa bersertifikat ini untuk memberikan pengalaman yang cukup kepada mahasiswa, pembelajaran langsung di dunia usaha dan atau dunia industry. Untuk kelancaran kerjasama ini diperlukan seleksi yang ketat terhadap mahasiswa yang akan diikutkan dalam magang bersertifikat pada perusahaan ritel di Indonesia.

Keyword: Perjanjian Kerjasama, APRINDO, Uiversitas, Andalas, Mahasiswa Magang Bersertifikat.
